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Citas de documentos de Internet.

Cuando se cita de textos consultados en

Internet, se escribe igual que las citas textuales.

Sólo en las referencias bibliográficas se anota la

dirección electrónica y la fecha de consulta.

Ejemplo:



Si el documento consultado en Internet, no

tiene número de página, se escribe entre

paréntesis, al final de la cita, el nombre de la

sección y el número de párrafo.

Ejemplo:



1.  Citas textuales.

Una cita textual es cuando se transcribe un
texto literalmente. Es indispensable utilizar esta
modalidad de cita, ya que proporciona fuerza a una
investigación, y posibilita compartir, contrastar o
diferir con la opinión de uno o varios autores.

No es aconsejable emplear este tipo de citas en
forma excesiva, cuando tienen una extensión mayor
de cinco líneas. Es preferible utilizar, lo más que se
pueda, el nombre del autor de la cita en forma
directa, ya sea porque se comparta o no sus ideas;
esto da énfasis a la investigación y permite un
análisis crítico de lo que se está tratando.



1.1 Un autor.

Las citas textuales deben acompañarse del

apellido del autor, sin nombre ni iniciales (año

de publicación), al final de la cita se escribe el

número de página entre paréntesis.

Ejemplo:



1.2 Autor anónimo.

Cuando se cita un trabajo de autor
desconocido, sin fecha ni paginación, se usan
las primeras dos palabras del título, la
abreviatura s.f. (sin fecha) y se omite cualquier
referencia a las páginas.

Ejemplos:



1.3 Dos Autores.

Cuando se citan dos autores, se escriben

ambos apellidos, separados por & (1), seguidos

del (año de publicación), al final de la cita se

escribe el número de página entre paréntesis.

Ejemplos:



1.4 Dos autores con apellido y fecha publicación 

iguales.

Si se citan dos autores con el mismo apellido y 

la misma fecha de publicación, se escriben los 

apellidos y las iniciales del nombre

Ejemplo: 



1.5 Dos autores con apellidos e iniciales de 

nombre iguales.

Cuando se citan dos autores con apellidos y

nombres, con iniciales iguales; se incluye el

nombre completo.

Ejemplos:



1.6 Libros diferentes del mismo  autor y del mismo  

año.

Cuando se cita más de un documento del

mismo autor, el criterio para diferenciarlos es el

año de publicación.



Cuando se citan dos o más documentos del mismo
autor, con el mismo año de publicación; el criterio para

diferenciarlos es el siguiente:

• Se recurre a la lista de referencias bibliográficas.

• Los documentos del mismo autor y del mismo año, se
encuentran diferenciados por una letra minúscula,
colocada inmediatamente después del año de
publicación.

• La letra minúscula responde al orden alfabético de
los títulos.

• El apellido, la letra inicial y el año de publicación
acompañado con la letra minúscula específica, es la
parte de la referencia bibliográfica que se utiliza para
citar.



1.7 Más de dos autores.

Si la obra tiene más de dos autores, se cita la

primera vez con todos los apellidos. En las

menciones subsiguientes, solo se escribe el

apellido del primer autor, seguido de la frase et

al. Si son más de seis autores, se utiliza et al.

desde la primera mención.

Ejemplos:



1.8 Autor institucional.

Se menciona al inicio de la cita el nombre

completo de la organización; pero si el nombre

es demasiado largo, la primera vez que aparece

en el texto se coloca completo, acompañado de

la abreviatura entre paréntesis. En las

siguientes citas, se menciona únicamente la

abreviatura al final del texto.

Ejemplo:



Si el nombre es corto o la abreviatura no

resulta fácilmente entendible, escriba el nombre

completo cada vez que se presenta.

Ejemplo:



1.9 Documentos jurídicos. The Bluebook : a 

uniform system of Citation. (2)

• Constitución

Cuando se cita el Artículo de una Constitución,

se escribe entre paréntesis la abreviatura de la

palabra Constitución, el año de emisión, la

abreviatura art. y el número del Artículo citado.

Ejemplo:



• Ley

Cuando se cita una Ley, se escribe entre

paréntesis el tipo de Ley (3), el número y año

correspondiente, la abreviatura art. y el número

del Artículo citado.

Ejemplos:



• Jurisprudencia

Cuando se cita lo actuado por un Tribunal,

se escribe entre paréntesis el nombre del

Tribunal, las abreviaturas exp., sent. o rec., el

número del Expediente, Sentencia o Recurso y

el año de emisión.

Ejemplos:



• Tratados y Acuerdos Internacionales

Cuando se citan Tratados o Acuerdos

Internacionales, se escribe entre paréntesis el

nombre del Tratado, el año de emisión, la

abreviatura art. y el número del Artículo citado.

Ejemplos:



1.10 Citas con cinco o menos líneas.

Si el contenido de la cita consta de cinco o

menos líneas, se escribe entre comillas, sin sangría

al inicio del párrafo y a espacio simple. Si cita la

fuente en la oración que introduce, incluya al final el

número de la página entre paréntesis. Si cita la

fuente al final, incluya el apellido del autor, el año de

publicación y el número de página).

Ejemplos:



1.11 Citas con más de cinco líneas.

Si el contenido de la cita consta de más de cinco líneas,

separe la cita en un bloque independiente, omita las comillas,

no deje sangría al inicio del párrafo, si hay párrafos

independientes deje sangría en la primera línea de cada uno,

escriba la cita a espacio y medio, cite la fuente y el número

de página entre paréntesis después del punto final. Si cita la

fuente en la oración que introduce, incluya al final el número

de la página entre paréntesis.

Ejemplo:



1.12 Comunicaciones personales.

Para las comunicaciones personales (cartas, memorando,
entrevistas, mensajes electrónicos, conversaciones telefónicas) se
escriben las iniciales y apellido del entrevistado o emisor, las
palabras comunicación personal y la fecha en que se realizó. No
se anotan en la lista de referencias, por no ser recuperables.

Entrevista

Ejemplo:

Ejemplo:

Ejemplo:



1.13 La elipsis (4): solo lo conducente de una cita 

textual.

Si es necesario eliminar parte del contenido de una

cita textual, por tener información innecesaria en el

contexto empleado o porque se quiere fijar la atención

del lector en determinadas partes del texto que

realmente interesan: la elipsis se indica con tres puntos

suspensivos entre paréntesis. De igual forma, si se

modifica el texto ya sea poniendo alguna palabra entre

cursiva, al final debe indicar los cambios que se hicieron.

Ejemplo:



1.14 Cuando hay errores en la fuente que se cita.

Cuando en el manejo de una cita directa se localiza un

error ya sea en una palabra o en una frase, sea porque

hubo alguna omisión o porque fueron escritas en forma

defectuosa en el libro que se empleó para hacer la

referencia, lo correcto es dejarla como aparece en el

original y añadir a continuación y entre paréntesis la

palabra sic (5), a fin de que el lector comprenda que no

es error ni del autor ni de la edición.

Ejemplo: 



1.15 Tablas e imágenes

Tablas

Las tablas que se utilizan en un trabajo de investigación, en el
cuerpo del texto, se citan escribiendo la palabra Tabla y su número
de correlativo: Tabla 1, Tabla 2, Tabla 3.

Ejemplo:

Imágenes (Figuras)

Las imágenes (fotografía, dibujo, mapas, etc.) que se utilizan en un 
trabajo de investigación, al igual que cualquier otra información, 
debe citarse de la forma siguiente: 

Ejemplo:



MUCHAS GRACIAS


